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Deine Sicht ist aber auch sehr exklusiv... Weil der Schiedsrichter auf dem Platz falsch
entschieden hat, ist es also ok? Wenn der Videoschiri nicht eingreift, dsnn können wir ihn ja
auch abschaffen! Dafür ist er nämlich da, das er spielentscheidende Fehler verbessert! Und weil
bei Köln eine Entscheidung falsch war, machten es die kommenden Entscheidungen nicht
richtiger! Frankfurt hätte ja verschießen können und Köln treffen können?
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